



Herzlich Willkommen beim Posaunenchor der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Fronhausen!

Im Jahr 1921 wurde der Posaunenchor als kirchlicher Chor gegründet und wir freuen uns aktuell über eine Chorstärke von über 30 aktive Bläser\*innen. Unsere Altersspanne im Chor reicht von 16 bis 85 Jahren!

Über unserem Tun steht das Leitwort **"Lobe den Herrn mit Posaunen"** - es geht bei uns also nicht alleine um die Musik und das Erlernen und Spielen eines Instruments, sondern um die Verkündigung von Gottes Wort durch unser Wirken und dies mit Spaß und Erfolg in der Gemeinschaft der verschiedenen Generationen zu erleben.

Verschiedenste kirchliche und weltliche Anlässe bieten uns Gelegenheit zum Musizieren und bei unseren Einsätzen erklingen geistliche Werke aus Renaissance und Barock, traditionelle Choralliteratur, moderne Kirchenmusik, auch Gospelmusik bis hin zu Musical, Pop- oder Filmmusik.

**Wir laden Sie herzlich ein bei uns mitzumachen.** Wenn Sie bereits ein Blechblasinstrument spielen können, kommen Sie einfach zu unseren Proben dazu und spielen mit!

**Wir treffen uns Montags von 19:30 - 21 Uhr im Bürgerhaus in Oberwalgern.**

Für alle, die gerne ein Blechblasinstrument erlernen möchten, bieten wir die Möglichkeit der Ausbildung auf einem solchen Instrument. Dieses Angebot richtet sich sowohl an Kinder und Jugendliche ab 8 Jahren, sowie gerne auch an Erwachsene jeden Alters! Instrumente hierfür können vom Chor gestellt werden.

**Kontaktieren Sie uns oder kommen Sie einfach zu unserer Probe!**

Seit 2010 unterstützt der **Förderverein Posaunenchor Fronhausen e.V.** unsere Arbeit. Auch der Förderverein freut sich über neue Mitglieder.

Vorsitzende/Ansprechpartnerin: Claudia Lather, [Claudia@unterderlinde.de](mailto:Claudia@unterderlinde.de), Telefon 06426 / 1594

Chorleiter: Uli Wiese [uliwiese@web.de](mailto:uliwiese@web.de) 01603827757

## Aktuelles

Wir Bläserinnen und Bläser vom Posaunenchor Fronhausen freuen uns sehr: unsere Chorleiterstelle ist wieder besetzt!!!

Seit dem 1. April 2024 leitet Uli Wiese unseren Chor in Festanstellung.



Für alle, die etwas über ihn erfahren wollen, stellt er sich kurz selbst vor:

Mein Name ist Uli Wiese. Ich bin 30 Jahre jung und habe das Trompetenspielen im Posaunenchor Oberweimar gelernt.

Derzeit wohne ich in Marburg/Marbach.

In Oberweimar spiele ich seit ca. 20 Jahren in der 1. Stimme Trompete.

Meine Begeisterung dafür entstand durch die Teilnahme an vielen Jungbläserfreizeiten der EKKW. Zunächst nahm ich dort selbst als Spieler teil. Nach Abschluss der Chorleiterprüfung dann schließlich auch als Mitarbeiter im Team des ehem. Landesposaunenwartes Uli Rebmann.

Bei Uli Rebmann erhielt ich auch für kurze Zeit Trompetenunterricht.

Nachdem ich die Leitung der „Brass-Kids“ Cölbe für einige Jahre übernahm fragte mich Uli Rebmann, ob ich mir die Leitung des Posaunenchores Hassenhausen temporär vorstellen könne. Aus temporär wurde dann dauerhaft. Schlussendlich mussten wir aber leider aus personellen Gründen den Probenbetrieb in Hassenhausen einstellen.

Seit Januar 2024 können sich alle Bläserinnen und Bläser, die weiterspielen wollen, dem Posaunenchor Fronhausen anschließen.

Meine Bewerbung auf die vakante Chorleiterstelle wurde inzwischen nach einer Probezeit zum Kennenlernen mit einer Zusage beantwortet.

Ich freue mich auf die neue Aufgabe als Posaunenchorleiter in Fronhausen, in dieser ebenfalls sehr herzlichen, jedoch deutlich größeren Runde!

